



**1学期前半終了。明日から8月25日(月)まで夏休みです。  
安全に気を付けて元気に過ごしましょう。**



あつという間の4ヶ月でした。251名の子供たちは勉強や校外学習、運動や遊びにも全力で取り組んでいました。5～6年生が委員会活動がんばり、「七夕集会」を実施してくれたり、合唱もとても柔らかな素敵な声を聞かせてくれたりしました。1年生が毎日お世話をしてきたアサガオも、すっかり大きくなって押し花も出来上がっています。2年生は栄町市場へインタビューにも出かけ、お礼状も自分たちで渡すにいました。地域のみなさんの温かな受け入れがあって、子供たちの学習が進みました。ありがたいことです。



明日から38日間の夏休みに入ります。今年も暑い日が続きます。今日は1校時にmeetで全校児童に、先日お渡しした「夏休みの過ごし方」についてスライドを使って、安全に自分の命を守りながら生活するようにお話しています。各家庭でもう一度、読み合わせをして、日中の安全と危険回避に努めてください。



**海やプールは大人と一緒に!**

夏休みは全国的に、毎日水難事故が毎年発生しています。家庭でルールを決めて水遊びや水泳を楽しみましょう。特に、海やプールには大人と一緒に必ず行きましょう。

3～6年生は水泳学習で着衣泳を実施しました。専門家から直接、命を守る行動やライフジャケットの着用についても教わりました。海や川に入るときは、できるだけ借りてでも着用するといです。

さあ、明日からの夏休み、安全で元気にすごしてください。  
8/26に元気な姿を先生方みんな待っています。

## ※学校閉庁日・・・8/6(水)～8(金)

教職員は全員お休みです。

## ※学校への電話可能時間について 8:15～16:45

夏休み中も平日の学校閉庁日以外は、教職員は勤務しています。上記の時間以外は、留守番電話になっていますので、ご用の際は時間内をお願いします。

## 3～6年生は、タブレット端末の持ち帰り学習があります。



① タブレット端末を持ち帰りバッグ(黒)に入れて持たせます。  
(充電ケーブルと電源アダプタは家庭でご準備ください)

② 夜9時から朝6時まで、ネットが制限され、つながないように設定されています。  
タブレット端末を使う学習はその前に終わらせましょう。

③ タブレット端末には、【見守りフィルター】の設定があり、すべての検索履歴が学校で確認できます。

危険ワードや危険サイト等にアクセスすると、学校へその報告と確認通知が届きます。

子供には事前に指導していますが、必ず各家庭でタブレット端末を使う際の時間やマナー等の確認や約束の話し合いをしてください。



\*【見守りフィルター】通知が来た場合は、タブレット端末を学校へ持参してもらい、本人、保護者、担任、管理職で話し合いを持つこともあります。ご承知おきください。

## 《7/6市P連バレーボール大会》

那覇市民体育館で行われた大会に多くの保護者と先生方が参加し、子供たちもかわいい応援を最後までしてくれました。当日、本校PTA会長の選手宣誓もあり、私も2セット参加し、ご迷惑おかけしました。

残念ながら試合は負けてしまいましたが、みんな楽しんで時間を過ごしました。

ご参加ありがとうございました。



## ★9月授業参観日のお知らせ★

9月10日(水) 2・4校時

※3校時は…「防災講話」

那覇市防災危機管理課職員の講話です。



昨年、体育館近くの練兵橋が大雨で氾濫しました。校区の避難場所や安全な避難の仕方等、専門家のお話を聞いて一緒に自主防災について考えましょう。多くの保護者の参加をお待ちしています。

## 夏休み明け8月末まで4～5校時授業です

例年、夏休み明けは、子供たちの生活リズムが変わることから疲れやすくなっています。今年度は8月までの4日間を全学年5校時までの授業にし、学校生活に早めに慣れてもらうことにしました。

※8/27(水)～8/28(木)は5校時授業とします。

※8/29(金)は5年2組の公開授業研究会のため、他の全学級は5校時授業(1時25分下校)です。

なお、5年2組は、2時45分下校となります。

1学期後半開始日 8月26日(火)

下校時刻 14時45分

通常時間割 給食あり 5校時授業